

校長室だより

For Our Children's Smiles



~ 子供たちの笑顔のために ~

湖北小学校

第 15 号

10月3日発行

10月スタート号

文責 加藤理巳

10月がスタートしました。保護者の皆様今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

いよいよ10月。朝夕の風が涼しくなり、秋の気配を感じるようになりました。秋といえば、「読書の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」と言われるように、いろいろなことにじっくり取り組むのにぴったりの季節です。私は、休日に自転車で走るのが趣味ですが、日曜日に江戸川沿いを走っていると、サッカーや野球、陸上などスポーツをがんばっている小学生の姿を見かけました。また、先週の土曜日に近所の中学校に湖北小学校の児童も所属する陸上クラブの練習を見学しました。スタートや走るフォームなどを真剣にチェックしながら練習している姿に感動をするとともに、自分も頑張ろう!!というエネルギーを子供たちからもらえた気がしました。さて、10月は校内の音楽発表会や吹奏楽部の市内音楽発表会、陸上部の市内陸上大会など、子どもたちの活躍が楽しみな行事が続きます。行事などは子供たちが心も体も大きく成長する素敵な機会です。校内音楽発表会では、心をひとつにして歌うことで、聴く人の心に響く素晴らしい音楽が生まれます。クラスの結束も深めていくと良いですね。保護者の皆様も楽しみに期待してください。吹奏楽部のみなさんは、市内音楽発表会に向けて日々練習に励んでいます。仲間と音を重ねる喜びを感じながら、堂々と演奏してほしいと思います。そして、陸上部のみなさんは、市内陸上大会に向けて力強く走り、跳び、投げる姿がとても頼もしく感じられます。努力は必ず力になります。緊張するとは思いますが、自分を信じて、最後まで挑戦し続けてください。9月に入り校外学習等も始まりましたが、湖北小学校のスローガン「やさしく かしこく たくましく」の言葉通り、子どもたち一人ひとりが仲間を思いやり、考えて行動し、あきらめずに挑戦する姿を見せてくれています。その姿は、私たち大人にも大きな感動と勇気を与えてくれています。保護者の皆様には、子どもたちの成長と頑張りをぜひご覧いただき、温かい応援をよろしくお願ひいたします。

それでは、今月も笑顔あふれる毎日を過ごしましょう。

我孫子市立湖北小学校 校長 加藤 理巳

9月。10月上旬写真ギャラリー:全校朝会(市内音楽発表会・陸上大会壮行会)、教職員授業研究会より



10月市内陸上大会壮行会より



10月1日市内音楽発表会壮行会



市内科学作品展の入賞者皆さん



9月校内授業研究会より
(本日の授業をグループ討議)



9月校内授業研究会より
(6年生国語の授業)



中央学院大学教授小林敬和先生による教職員スポーツ指導研修会